
"

I
rN~rf.;JTliRA no

N .A.T .LL\.L
A NOSSA CIDl,DE

PREFEITURA MlíNICIP AL DO NATAL
INSTITUTO DE PREVIDENCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE NATAL - NA T ALPREV

COMITÊ DE INVESTIMENTOS
DECRETO N"'. i O.] 83 DE 22 DE JENEIRO DE 20] 4, PUBLICADO NO DOM EM 23 DE JANEIRO DE 2014

Rua Santo Antonio, 665 - Centro CEP 59.025-520 Natal /RN

ATA SUMÁRIA DA 18 REUNIÃO EXTRAORDINÁR!A DO COMITÊ DE
INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES
DO MUNiCíPIO DO NATAL - NATALPREV

I. DATA, HORA E LOCAL:

Em 17 de fevereiro de 2014, às 14 hs., no Gabinete da Presidência do
NATALPREV, situado na Rua Santo Antônio, 665 - 1° Andar - Centro - Te!.: (84)
32325023 - Natal/RN.

11.MEMBROS PARTICIPANTES:

1 - Maria Helena Duarte Pinheiro - Presidente do Instituto;
2 - Zélia Aparecida Rodrigues de Albuquerque Cabral- Diretora do DEGEFI;
3 - Luciana Soares Adorno - Assessora Jurídica
4 - Josealdo Hortêncio de Oliveira - Contador

111.PAUTA:

10 ponto: Discussão acerca da elaboração da Política de Investimentos para o ano de
2014;
2° ponto - Apresentação da Conta investimentos junto à Caixa Econômica Federal;

IV. ASSUNTOS TRATADOS:

A reunião foi presidida pela Presidente do NATALPREV, Maria Helena, a qual
dando abertura a presente sessão, infOimou aos demais membros que no dia seguinte,
(18/02/2014), às 10 horas, haverá uma reunião com representantes da Caixa
Econômica Federal para discutir os investimentos do Instituto. E que quarta-feira, dia
19/02/2014, às 14:30 horas, ocorrerá outra reunião no Banco do Brasil com o mesmo
fim.

Dando continuidade, passou-se a discussão do principal ponto da pauta da
reunião, a Política de Investimentos do Instituto. Lido e discutido todos os pontos da
Minuta da Política, retificou-se o que se entendeu necessário. Acataram-se sugestões
do membro Josealdo no sentido de organizar de forma mais simplificada e concisa

.



possível os quadros com os demonstrativos dos investimentos nos Fundos de Renda
Fixa, bém como proceder a algumas retificações também no texto da Política de
Investimentos.

Zélia Cabral, Diretora do DEGEFI, esclareceu, em relação aos investimentos em
Renda Variável que, mesmo o Instituto não tendo realizado nenhum investimento
nesse segmento, poderá vir a fazê-Io, razão pela qual deverá constar na Política anual
de investimentos essa projeção. Ainda, ressaltou a necessidade de solicitar ao Banco
do Brasil e a Caixa Econômica Federal que enviem a todos os membros do Comitê os
Informativos diários acerca dos investimentos disponibilizados para os RPPS por estas
instituições bancárias. Comprometeu-se em tomar as. medidas necessárias nesse
sentido. Detalhou todos os investimentos em Renda Fixa, que estão distribuídos,
conforme Resolução do Conselho Monetário Nacional, nO3.922/10, da seguinte forma:

1- FI1 00% títulos do TN (art. 7°, I, "b") - 73,97%;
11- FI Renda Fixa/Referenciado Renda Fixa (art. 7°, 111)- 1,72%;
111-FI Renda Fixa (art. 7°, IV) - 20,81%;
IV - FI Renda Fixa "Crédito Privado" (art. 7°, VII, "b") - 3,49%.
Ato contínuo passou-se a discussão acerca do segundo ponto da pauta:

Apresentação da Conta Investimentos na Caixa Econômica Federal - FUNCAPRE.
Trata-se na verdade de uma nova conta investimento do Instituto, com aplicação em
Fundo de Investimento referenciado DI Longo Prazo (CETIP), voltada para os RPPS.

Ao final, o Comitê pela totalidade dos membros presentes decidiu pela
aprovação da Política de Investimentos apresentada, a qual deverá ser submetida à
aprovação do Conselho Superior de Administração - CONAD, na próxima reunião.

Nada mais havendo a ser tratado, às 15:20 hs, a presidente do Comitê de
Investimentos deu por encerrada a reunião, e eu, Luciana Soares Adorno, lavrei a
presente ata, que será assinada por todos os membros.

V. PROVIDÊNCIAS A SEREM TOMADAS PARA AS PRÓXIMAS REUNiÕES:

a) Elaboração de Relatórios Trimestrais e Semestrais, enc.argo da Diretora do DEGEFI,
os quais deverão ser disponibilizados na internet;
b) Solicitar ao pessoal da informáticao aprimoramento da home page do Instituto;
c) Submeter ao CONAD, para análise, discussão e aprovação a Política de Investimentos.

1

'\ ,-~-:::~
Maria

H~
Pin

...

h
.

eiro ~

Presid AL..P8..EV
I

ZétiaAparecidaRft~~
Membro '.

.
jy-'--'-:.~~~\

-~1LLL,-.J
Luciana Soares Adorno

Secretária
.

rIf
.

y./ .
JOSealdo

.

Ho. e Oliveira
r o

ijl


	page 1
	Images
	Image 1

	Titles
	rN~rf.;JTliRA no 
	N .A. T .LL\. L 
	A NOSSA CIDl,DE 
	I. DATA, HORA E LOCAL: 
	11. MEMBROS PARTICIPANTES: 
	1 - Maria Helena Duarte Pinheiro - Presidente do Instituto; 
	111. PAUTA: 
	IV. ASSUNTOS TRATADOS: 


	page 2
	Titles
	V. PROVIDÊNCIAS A SEREM TOMADAS PARA AS PRÓXIMAS REUNiÕES: 
	1 
	... 
	eiro ~ 
	I 
	. jy-'--'-:.~~~\ 
	rIf 
	. 
	Ho. e Oliveira 



